



Unie·es face à l'Extrême-droite et pour le progrès social !

Dans la suite des mobilisations unitaires du 15 juin, face au danger de voir l'Extrême-Droite arriver au pouvoir, mais aussi contre les politiques néolibérales qui font son terreau, l'intersyndicale de l'Ardèche CFDT, CGT, FSU, UNSA, Solidaires et la Confédération Paysanne appelle à poursuivre la mobilisation.

Les votes du RN montrent qu'il défend les intérêts du patronat et pas le progrès social (non-augmentation du SMIC par ex). L'extrême-Droite continuera à mettre en place des politiques libérales dans la droite ligne des gouvernements actuels et n'apportent aucunes solutions à la souffrance des plus démunies, des salarié·es, des paysan·nes... Elle porte également une vision réactionnaire engendrant discriminations et reculs des droits.

Face à ce péril pour le monde du travail et les libertés publiques, nos organisations syndicales appellent à une mobilisation massive samedi 22 juin, convergente avec l'appel « Alertes Féministes ».

En effet, comme pour les personnes racisées, handicapées, LGBTQIA+, les migrantes..., avec l'Extrême-Droite au pouvoir, les droits des Femmes seraient fortement menacés (IVG, droit à la contraception, égalité salariale, parité, reconnaissance de violences sexistes et sexuelles...)

Pour répondre aux urgences démocratiques, écologiques, sociales, féministes et pour la Paix, nous appelons les citoyennes à combattre à l'Extrême-Droite les 30 juin et 7 juillet et à voter massivement pour un avenir qui permette l'émancipation, le progrès social, la transition écologique et la liberté de toutes et tous.

Manifestation samedi 22 juin

Privas 10h30 Prefecture

Aubenas 14h Agora